令和3年11日1日

くらしのメニュー

私のひとりご

石 丸 博 巳

最近、世界的な半導体の不足が問題になっています。自 動車業界が車を生産できなくなっているそうです。車の基 本動作を制御するのが半導体で、車の命だと言われていま す。その半導体が不足してきていて、車だけじゃなく建築 の業界でも生産が出来ずに大変になっています。

まずはトイレの洋式便器の洗浄機能。便器の納期がわか



りません。注文してもいつ入るか全く 見通しがたたないと言われてしまいま す。そして、電気温水器のエコキュー トもだめです。エアコンなども入って きません。

その上、コロナ禍の中で木材の輸入 が出来ず、木材も品薄になってなかな か手に入らなくなってきています。

建物は完成しているのに、便器が入らないから引き渡し が出来ないとか、温水器が壊れても取替えが出来ないので お湯も使うことが出来ない状態です。

半導体が不足しているのも、そもそもコロナ禍が原因だ と言われています。先日の新聞では、コロナ禍でテレワー クが進んで、半導体は通信機器業界の製品に生産をシフト してきて、自動車や建築資材には回せなくなってきた。と ころがその、自動車や建築関係も需要が活発になってき て、どちらもその関係の半導体が生産不足になって自動車 も便器も生産できなくなってしまったと言う事らしいで す。ちょっとしたことが原因で、私たちの生活そのものに まで影響が出てくるのです。恐ろしい時代です。

最近、磁気活水器の依頼が増えてきました!

今回、お住まいを改築されるお客様から、現在取り付けてあ る私共の磁気活水器 "プレシャスウォーター"は「必ず取付け てくださいよ」と要請がありました。

アトピーの症状があり本当に困っておられたのですが、15 年前にこの機械を水道に取り付けたら、効果があってもうこの 機械のない生活は考えられないとの事でした。そのように言っ ていただけると嬉しいです。

そして、最近「プレシャスウォーターってどんなものです か」と言う問い合わせがありました。説明をさせて頂くと、納 得されて取付けされます。今まで、たくさん取付けましたが、 「ご飯がおいしくなった」「お風呂がまろやかになった」「お 水がおいしくなった」などの喜びの声が届いています。

今月の写真紹介

住宅リノベーション 三国町陣ケ岡 南 雅義様



施主様の言葉

以前から外壁の傷みが気になっていて、ユニッ トバスも新しくしたいなどと考えていましたが、 約10年前に2階部分のリフォームをしたのでな かなか手が付けられずにいました。ちょっとした



キッチンの色合いに合わせて 製作した収納付きカウンター

きっかけが あって、思い 切って1階全 部のリフォー ムと、住宅と 車庫の外壁の 修繕をお願い しました。

工事中は家 族5人が仮住 まいをしない といけないの

で、1日でも早く仕上げて欲しいという要望にも こたえていただき、工事が始まってから3か月で 引き渡していただきまし

工事中に気づいた色んな 注文にも柔軟に対応してい ただきました。また、住み 始めてからのちょっとした 不具合にもすぐに対応して くれてありがとうございま



朝の混雑を避けるため 洗面化粧台は2台設置

玄関ドアにガラスを入れ

た明るい玄関や、無駄な柱を無くして、広々とし た明るいLDKが気に入っています。白基調のL DKに合わせるためにソファなども買い替えて、 家族全員が快適な住み心地を楽しんでいます。

南 雅義様

ずっと側にいる、という安心。

性報石丸ハウスセンター TEL 82-5533

一級建築士事務所

FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ http://ishimaru-housecenter.co.jp

あとがき

10月になってようやくコロナが終息 して緊急事態宣言も解除され、10月25 日からは東京などの飲食店の酒類販売 も従来の姿に戻りました。でも、第6 派が心配です。でも、どうしてあれほ どの感染が収まってきたのでしょう?